

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre à chacun de vous tous qui nous avez accompagnés par votre présence, vos fleurs, vos messages et vos dons, la famille de

Monsieur Jason CARRERA

vous dit merci du fond du cœur.

Un merci particulier est adressé:

- à toutes les personnes qui ont participées aux recherches
- à Air-Glacières
- à la police cantonale Valaisanne
- à tous les sauveteurs
- au bar L'Havana à Monthey par Rey-Mermet Michael
- à Monsieur le Curé Willy Kenda
- aux pompes funèbres Antoine Rithner
- et à tous ses amis/es et famille qui se reconnaîtrons

Roche, juin 2015

